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L’EDD et les éco-délégués 
 

Cette année, les éco-délégués ont été particulièrement actifs et impliqués pour proposer des actions au sein du lycée.  

Un 1
er

 accueil leur a été réservé en salle polyvalente en début d’année pour leur présenter le rôle de l’éco-délégué et le film Legacy leur 

 a été diffusé comme point de départ de leur réflexion. L’Ademe nous a fourni gratuitement des fascicules sur le rôle de l’éco-délégué pour les élèves 

. Nous avons essayé de les réunir au moins 2 fois par trimestre mais le manque de créneau horaire commun n’a pas permis à tous de participer. 

 

Un point important soulevé par les élèves est la qualité des denrées servies à la cantine, la nécessité de sensibiliser au gaspillage alimentaire, le respect de la 

saisonnalité des fruits et légumes, la nécessité de trouver des alternatives aux denrées emballées individuellement sous plastique. 

Les éco-délégués ont fait des propositions concrètes, faciles à mettre en place (proposer un demi pain, mettre les couverts en fin de chaîne, afficher plus 

clairement les menus, les plats et les provenances, servir le fromage à la coupe…) au chef cuisinier. 

Les élèves ont crée une vidéo pour expliquer à leurs camarades la nécessité de réserver les repas pris au self afin que les agents puissent mieux évaluer les 

quantités nécessaires et éviter le gaspillage alimentaire. 

Enfin, les éco-délégués ont crée un logo qui sera floqué sur des tee shirt afin qu’ils soient mieux identifiés par les autres élèves. 

Le SIRTOMAD est intervenu auprès de quasi tous les entrants afind e les sensibiliser à la notion de tri et de déchets. 

Certains projets n’ont pas encore vu le jour par manque de temps principalement. Les élèves ont émis le souhait de végétaliser le lycée et ont recherché des 

catégories de plantes ne nécessitant pas trop de soin ni d’arrosage. L’idée est d’acheter des grands pots et d’installer les plantes dans les halls du lycée et au 

réfectoire. Les éco-délégués seront chargés de l’entretien. Pour la période de l’été, un système d’arrosage automatique par goutte à goutte a été envisagé avec 

les agents. Ce projet nécessite un budget d’environ 1300€, pour l’année prochaine, une ligne spéciale pour les projets des éco-délégués sera demandée au CA. 

 

 

Les projets autour de l’EDD sont fédérateurs et peuvent avoir de nombreuses facettes. Ainsi, selon les différents objectifs de développement durable définis par 

l’Unesco, l’égalité par exemple est un objectif, le bien être également. Il n’est pas toujours évident de faire ce lien. 

 

 

 


